



ISSOUDUN Notre-Dame du Sacré-Cœur

Vous disposez d'une demi-journée

En matinée... à 11h 30 (11h le dimanche) célébration de l'eucharistie. Un membre de l'équipe du Sanctuaire en assure la présidence et la prédication.

Si vous arrivez vers 10h, possibilité de visiter le sanctuaire et de partager l'essentiel du message d'Issoudun, à savoir :

La **Spiritualité du cœur et de Notre-Dame du Sacré-Cœur**, en lien le thème d'année choisi par l'équipe au service du sanctuaire. Ce sont des religieux Missionnaires du Sacré-Cœur. Ils forment une équipe internationale dynamique heureuse de vous accueillir. Sébastien (recteur de l'Inde), Yongki (vice-recteur de l'Indonésie), Gérard (de Suisse), Raymond (de France).

L'après-midi... en fin d'après-midi, dans un horaire bien cadré (de 17h à 17h 30) la Prière Mariale – une *lectio divina* avec Marie. La parole de Dieu du jour est reprise à la lumière du message d'Issoudun et de la place de Marie dans le mystère du Christ et de l'Eglise (LG VIII). Avant la prière mariale possibilité de visiter et d'approfondir le message du lieu avec une catéchèse sur le thème d'année.

MESSAGE d'ISSOUDUN... Le Dieu des chrétiens a du cœur ! Il nous aime avec un cœur d'homme, celui de Jésus. Il nous apprend qu'un cœur, c'est fait pour aimer dans l'aujourd'hui de nos vies.

A Issoudun, Marie s'appelle Notre-Dame du Sacré-Cœur. Elle nous apprend à regarder le cœur aimant de Dieu : elle nous y conduit et nous invite à tout recevoir de Lui. Sa consigne est claire : *"Tout ce qu'IL vous dira, faites-le"*.

Une telle approche de la vie chrétienne, à travers célébrations et catéchèses, apporte un regard renouvelé sur notre manière de vivre la foi, en Eglise, dans complexité de notre société.